

Am Donnertsag 2. April

eröffnete der Campingplatz "Domaine la Roche d'Ully" in Ornans die Saison 2015.

Am gleichen Tag fanden sich auch die 10 CFF Einheiten bei Regen und Kälte auf dem Platz ein.

Mit einem gemütlichen Beisammensein in Platzlokal wurde der Abend beendet.

Am Karfreitag

konnte jeder nach Lust und Laune die schöne alte historische Stadt erkunden.

Abends traf man sich teilweise wieder im Platzlokal.



Campingplatz Ornas



Ortschaft Ornas

Am Samstag fuhren wir auf die Hochebene des Jura und wanderten 600 m hinab zur Quelle der Loue, die in gewaltigen Wassermassen aus einer hohen Felsenwand hervorsprudelt.

Nach einem kleinenn Imbiss im "Chalet de la Loue" ging es wieder auf den stark aufgeweichten Platz und in das eigene Zuhause zurück.

Um 16 Uhr versammelte sich die ganze Gruppe im grossen Vorzelt der Familie Fraider um bei Sekt, Wein, Bier, Saft, Baguettes und heissenn Würstchen die Einweihung der neuen Wohnwagen der Familie Fraider und von Irene Mahler zu feiern.

Bei Regen und Kälte war die Bewährung dieses Vorzeltes geradezu ideal.

Anschliessend blieb jeder in seinem eigenen Domizil.

Am Ostersonntag:

erwartete uns wieder unangenehm kühles und nasses Wetter. Während eine Gruppe per PKW die Umgebung erkundete, unternahm der Rest kurze Wanderungen in der näheren Umgebung.

Ostermontag:

Gefrorener Boden und eine weiße Frostschicht erwartete uns, aber bald ließ sich auch die Sonne blicken. Für einige war dies die Zeit zur Heimfahrt, während andere noch einen Tag auf diesem Platz verbringen wollten.

Die Osterfahrt 2015 bleibt somit -nicht zuletzt durch das kühle unfreundliche Wetter- nicht gerade in besonders guter Erinnerung.



Le

Chateau/Ornans



Source de laLoue

